

AUS DEN ORTSGRUPPEN

OG Landshut e.V.

Ein Hoch auf uns!

Immer mehr Ortsgruppen erkennen, dass die Zertifizierung eine Chance ist, Qualität zu sichern und dies stolz zu kommunizieren. Unter dem Motto „Auf Uns“ konnte auch die Ortsgruppe Landshut e.V. am Freitag, 24.10.2014 die SV-Zertifizierung im Vereinsheim feiern.

Der feierliche Abend begann mit einem kurzen Stehempfang im Außenbereich des Vereinsheimes. Danach versetzte das Vereinsmitglied Antonia Polland mit dem Song „Auf Uns“ von Andreas Bourani die 40 Vereinsmitglieder und Vertreter der örtlichen Presse in Gänsehautstimmung. Der erste Vorsitzende Dominik Stangl führte in seiner anschließenden Festrede aus, dass die Zertifizierung des SV nicht nur eine Auszeichnung der derzeitigen besonderen Vereinsarbeit ist, sondern vor allem eine Wertschätzung für das Geleistete in den vergangenen 93 Jahren. Die Vergangenheit und die Generationen vor uns, so Stangl, haben uns gelehrt was man mit Zusammenhalt, Jugendförderung und Idealismus für den Deutschen Schäferhund erreichen kann.“

MIT GEZIELTEN AKTIONEN VERANTWORTUNG ALS TRADITIONSVEREIN ÜBERNEHMEN

SV-Präsident Wolfgang Henke und der geschäftsführende Direktor der Hauptgeschäftsstelle Hartmut Setecki zeigten sich



besonders von der Präsentation der Ortsgruppe im Internet und der modernen Organisationsstruktur mit beispielsweise einem Datenschutzbeauftragten begeistert. Die Ortsgruppe Landshut e.V. möchte mit Ihrer Aktion „Wir gegen Rechts“ sowie einem Präventionsaufruf für einen verantwortungsvollen Umgang mit Alkohol und Nikotin im Verein aufmerksam machen und Verantwortung als Traditionsverein übernehmen. Nach den Grußworten des Bürgermeisters und der stellv. Landrätin sowie dem Vertreter der Landesgruppe servierte die Ortsgruppe ein Spanferkel aus der Region, passende Beilagen und traditionell bayrisches Bier vom Fass. Und als Dankeschön wurde jedem Ehrengast ein typisch Landshuter Buchskranz überreicht. Mit antialkoholischen Cocktails und Livemusik wurde schließlich bis in die späten Abendstunden ausgelassen gefeiert. Die Ortsgruppe Landshut e.V. möchte sich auf diesem Weg besonders beim SV-Bundesvorstand und der Hauptgeschäftsstelle bedanken. Die Wertschätzung unserer höchsten Amtsträger sowie unserer „Hauptamtlichen“ wurde auf sehr sympathische Art und Weise übermittelt.



Von Links: SV Präsident Wolfgang Henke, Bürgermeister Erwin Schneck, stellv. Landrätin Christl Engelhard, SV-Vizepräsident Nikolaus Waltrich, OG Vorsitzender Dominik Stangl und Landesgruppenzuchtward Peter Arth.



Geschäftsführender Direktor des SV Hartmut Setecki.



SV-Präsident Wolfgang Henke.